

Mägnerschnupfen

Seit kurzem hat es mich erwischt,
ein dicker Hals und hohes Fieber.
Und ich habe so langsam das Gefühl,
die Bakterien schwinden so schnell nicht wieder.

Mein Körper ist so schlapp und grau,
heimgesucht und wie besessen.
Ich kämpfe stark gegen die Bakterien,
kann schon seit Tagen nichts mehr essen.

Es lief mir auch schon, ein, zweimal,
ein Gegenmittel über den Weg,
habe mich gezwungen es auszuprobieren,
doch mich gleich wieder ins Bett gelegt.

Für einen kleinen Moment wenn meine Glieder,
am frühen Morgen noch ruhn,
hab ich das Gefühl ich bin dich los,
doch du bist gegen jedes Gegenmittel imun.

© **Louisa Dittert**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)